

EL SISTEMA - Ateliers de SAXOPHONE et de FLÛTE - 2023-2024

Chers parents,

L'asbl ReMuA et l'école Sainte Marie proposent cette année aux enfants d'apprendre le saxophone ou la la flûte dans le cadre du projet El Sistema !

Ce projet musical d'un an est destiné à vos enfants, gratuitement ! Encadrés par les professeurs de musique de ReMuA, ils apprendront la pratique de cet instrument en petits groupes, et en orchestre.

INFORMATIONS PRATIQUES

Les ateliers se donnent à l'école tous les mardis de 15h30 à 17h ET tous les mercredis de 13h00 à 15h30. Ils suivent l'année scolaire et n'ont pas lieu pendant les vacances.

A partir du mois de janvier, les enfants répèteront parfois le mercredi de 13h à 15h30 *dans des lieux partenaires* (centres culturels du quartier...) avec des enfants d'autres écoles. De plus amples informations vous seront communiquées par la suite. Ces déplacements occasionnels seront encadrés par les professeurs de musique de ReMuA.

En cas d'urgence, ou si votre enfant se trouve en incapacité de venir à l'atelier, merci de prévenir son professeur de musique :

-FLÛTE : Ameyalli Aguilar Guerrero - 0465 / 39 69 93

-SAXOPHONE : Dimitri Delvaux - 0476 / 79 21 05

Si vous avez des questions, merci de nous contacter par téléphone au 0472/79 97 30 ou par mail à l'adresse celine@remua.be

Pour plus d'informations, rendez-vous sur notre site internet www.remua.be.